

Plasencia 1, Talavera 0.

EL TALAVERA FUERZA PURA SIN IDEAS

Alineaciones:

Talavera C.F.— Del Moral; Casquero, Carlos, Matías; Delio, Iglesias; Cambero, Sánchez, Ferrer, Angelín y Gelo.

En el minuto 32 de la segunda parte, Tito sustituyó a Iglesias.

Plasencia.— García; Carlos, Conejero, Bertúa; Gaudencio, Cipri; Tinín, Lolo, Plaza, Aparicio y Colás.

Durante la segunda parte, y en los minutos 17 y 32, José-Andrés y Miguel reemplazaron a Cipri y Lolo, respectivamente.

Árbitro:

La misión arbitral corrió a cargo del colegiado extremeño señor Gómez Asensio, cuya labor hasta avanzada la segunda parte, se puede considerar de imparcial; durante los últimos minutos, quizá influido por el ambiente, castigó todas las aproximaciones talaveranas al área local con faltas inexistentes. En su descargo podremos decir que la presión ambiental era ciertamente considerable.

Repartió tarjetas entre ambos conjuntos de la forma siguiente: Matías y Ferrer por los visitantes, y Tinín, Carlos y Conejero por los de Plasencia, aunque en honor a la verdad, pudo y debió enseñar algunas más a ambos bandos.

Goles:

1-0. Centro muy largo sobre Tinín, que es cazado casi en extremis sobre la línea de córner, desde donde larga un pase alto, sobre el punto de penalti. Indecisión de los defensores talaveranos, y ante la salida de Del Moral, Aparicio manda el balón a la red, de cabeza.

Incidencias:

El partido se disputó en el Campo de la Ciudad Deportiva Municipal, y ello nos permitió contemplar una excelente piscina, un pabellón polideportivo cubierto, y un campo de fútbol con pista de atletismo, que son un ejemplo de lo que nosotros quisiéramos para nuestra ciudad. El terreno de juego estaba desprovisto de hierba, pues parece que encuentran dificultad para su conservación. Por efecto de la lluvia caída, el campo presentaba algún charco, y antes de comenzar el encuentro se procedió a secarlos, por el primitivo procedimiento de cubrirlos de tierra.



Única ocasión de gol en todo el partido para los talaveranos. (Foto Rodríguez).

Que el partido del domingo es de los que contribuyen a irse olvidando del fútbol es una verdad que pudieron comprobar todos cuantos talaveranos acudieron a la bella localidad extremeña para seguirlo "in situ".

Durante la primera parte, es decir, durante el tiempo en que los jugadores placentinos aguantaron sobre el terreno de juego, el Talavera fue tapando defectos para la galería, mediante el entusiasmo, coraje y valor que es necesario esgrimir en los encuentros que deben disputarse fuera de casa, y ante públicos tan apasionados como el extremeño. Repetimos, que hasta entonces, los talaveranos se movieron con evidente disciplina en los marcajes y, en general podemos decir que todos sin excepción, pusieron de su parte, todo su leal entender y saber.

A fuerza de acordarnos de excepciones, diremos que Iglesias nos pareció ligeramente despistadillo en cuanto al marcaje de su par, Lolo, que en definitiva era quien movía con bastante buen sentido el poco juego que es capaz de crear el once de Plasencia. Y es natural que así sea, puesto que a estas alturas el joven jugador talaverano no debe de saber qué puesto es el suyo. La temporada pasada alternó la casi totalidad de los partidos, más buenos que malos, en su puesto de libre. Después ha pasado por marcador central, y terminó el domingo alineado en el centro del campo, puesto que evidentemente no resulta el más idóneo para sus cualidades futbolísticas.

En resumidas cuentas, a medida que se fue acabando esta primera parte, ya se perfilaba, todo o casi todo lo que habría de suceder en la continuación. Los extremeños estaban acabando con su fuerza, y algunos de sus jugadores recurrían al juego subterráneo y de plantillazo, que ponía en peligro la integridad física de nuestros jugadores. El resto eran balones mandados hacia adelante, como Dios les daba a entender y poco más.

Y llegó la anhelada segunda parte con un juego inicial por parte talaverana mucho más entonado y con más sentido, pero muy pronto pudimos todos comprobar que con los balones dominados nadie o casi nadie era capaz de pisar el área, porque las entradas eran de juzgado de guardia. Como por otra parte, ya lo hemos apuntado numerosas veces, no hay lanzadores que sepan abrir a las defensas con pases al hueco, aprovechar la escasa rapidez de los defensas locales, etc., etc., pues todo se limitó a una lucha aérea, tenaz por parte de Ferrer contra la defensa blanca y pare usted de contar. Tenemos la convicción que a este Talavera, le costará sangre conseguir goles.

Por las tribunas se comenzó a oír el nombre de Moreno, pero el jugador talaverano no había sido desplazado a Plasencia, al decir de parte de los aficionados, por haber tomado el club alguna medida disciplinaria contra él. Ignoramos a la hora de redactar esta crónica los motivos del castigo, pero si razonamos su ausencia, deberemos empezar por asegurar que el primer castigado ha sido el club. Repetimos que carecemos de antecedentes, pero creemos que existen muchas formas de castigar actos de indisciplina, antes que privar al equipo de uno de los pocos elementos con capacidad para resolver partidos como el del domingo. Y como por otra parte, con respecto al pasado año, se ha prescindido igualmente de jugadores como Merino, Lelio, Espinosa y otros, capaces de crear esos huecos a que antes aludíamos, díganme ustedes de qué manera seremos capaces de ir ganando partidos con chicos que dan todo lo que ellos tienen dentro, que es mucho, pero reconocamos que esa superior cualidad de los hombres como Moreno y los mencionados no se consigue a base de coraje, correr y amor propio.

El domingo se ha vuelto a demostrar patentemente que en los encuentros difíciles hay que recurrir a los hombres que sepan bajar el balón al suelo, y mandarlos para que los puntas los reciban en condiciones de ser jugados.

Lo demás es mandar a Ferrer que se parte el alma y no conseguir otra cosa que nos le devuelvan cojo, tullido o de cualquier manera, como pudo ocurrir el domingo, en donde disputó todos los balones, que incomprensiblemente iban a morir a su cabeza, ante el acoso de dos centrales, que lo sacaban todo, de la manera que fuera.

Creemos interpretar el sentir de la afición—allí desplazada y con la que a lo largo del partido estuvimos dialogando que si Moreno ha cometido un acto de indisciplina, que se le castigue económicamente o de la forma que ustedes quieran, pero dejémosle jugar, porque de lo contrario, a los que castigamos por partida doble son, en primer lugar al club, el gran perjudicado, y en segundo a sus compañeros, que se les priva de poder ganar primas tan fáciles como la del encuentro que comentamos. "Y en definitiva a la afición".

Digamos por último, que el Plasencia nos pareció, con todos nuestros respetos, un equipo muy mediocre, compuesto por jugadores muchos ya de vuelta, muy duro y fatal de preparación física. Nos gustaron su número 8, durante la primera parte, y en todo el partido, Bertúa y Colás. Por los talaveranos, ya hemos dicho y

dejado suficientemente claro que ganas, fuerza, coraje y entrega, les sobra. Queremos hacer mención especial para Matías, que fue el jugador más completo y prácticamente el mejor atacante, duro, muy duro, diríamos, no se amilanó para nada.

CARLOS-ALBERTO

CAMPEONATO DE LIGA DE TERCERA DIVISION GRUPO CUARTO

Resultados

Guadalajara, 1; Almazán, 1 (sábado).
TOSCAL, 2; Valdepeñas, 1 (sábado).
Leganés, 0; Arandina, 0.
Moscardó, 2; Manchego, 2.
CARABANCHEL, 3; Alcalá, 2.
TOLEDO, 1; Salmantino, 0.
PLASENCIA, 1; Talavera, 0.
ARGANDA, 2; Las Palmas Atlético, 0.
ZAMORA, 3; Ciempozuelos, 0.
ALBACETE, 3; Alcorcón, 1.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pn.	+
1. ZAMORA	3	2	1	0	7	3	5	+1
2. Carabanchel	3	2	1	0	5	3	5	+1
3. Toscal	3	2	1	0	6	4	5	+1
4. Albacete	3	2	0	1	9	3	4	
5. Arganda	3	2	0	1	7	3	4	
6. Alcalá	3	2	0	1	6	3	4	+2
+ Leganés	3	1	2	0	2	1	4	
+ Plasencia	3	2	0	1	4	2	4	
9. Arandina	3	1	1	1	3	2	3	+1
10. Talavera	3	1	1	1	4	4	3	+1
+ Moscardó	3	1	1	1	6	6	3	-1
+ Manchego	3	0	3	0	4	4	3	+1
13. Toledo	3	1	1	1	3	5	3	-1
14. L. Palmas At.	3	1	0	2	3	3	2	
15. Alcorcón	3	1	0	2	4	7	2	
16. Almazán	3	0	2	1	2	5	2	
17. Ciempozuelos	3	1	0	2	2	7	2	
18. Guadalajara	3	0	1	2	2	4	1	-3
19. Salmantino	3	0	1	2	2	5	1	-1
20. Valdepeñas	3	0	0	3	2	9	0	-2

Esta información es una gentileza de:

TALLERES MORALES
(Construcciones Metálicas)

Automovilismo

III Subida al Cerro Negro

El próximo día 25, domingo, Escudería Talavera programa la III subida al Cerro Negro de categorías Nacional y Nacional Libre. La salida de entrenamientos obligatoria será a las 10 de la mañana y a las 12 la oficial. A las 2 de la tarde, en la Nueva Montearaguena, entrega de premios. Tenemos noticias de que tomarán la salida bastantes coches, entre los que se encuentra algún novel.

INFORMACION LABORAL A LOS TRABAJADORES DEL COMERCIO

La Delegación Provincial del Trabajo ha dado respuesta afirmativa a la petición de información de los trabajadores del comercio de esta provincia sobre si tenía efecto retroactivo a la paga del 18 de julio el último laudo decretado por la misma delegación. Es una información de:

CC. OO.— Unión local

CARITAS INTERPARROQUIAL

La colecta del sábado 24 y domingo 25, que se realice en las iglesias de la ciudad, será para los fines de CARITAS.

H. de ALFONSO GOMEZ, S. A.
CONSTRUCCIONES
VENTA DE PISOS Y NAVES
Luis Jiménez, 2. Telf. 80 04 48
TALAVERA

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

Para mayores y chiquillos
Agua de Zarquillos
(Declarada de Utilidad Pública)
Servicio a domicilio.—Telf. 80 02 92

SE VENDE PARCELA
de cinco mil m2. aproximadamente. Teléfono 80 36 84.